



### 13 grupos presentan sus maquetas para el concierto del curso universitario

**SALAMANCA.** Trece grupos musicales han presentado sus maquetas al concurso impulsado por el Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca para ofrecer el Con-

cierto de Bienvenida del curso 2011-2012. De entre todas las propuestas recibidas, la organización seleccionará dos grupos en función de la originalidad y la calidad de su música, primando en esta ocasión a los artistas que presenten sus trabajos en formato acústico. Los ganadores podrán actuar durante 45 minutos cada uno el día 29. ■